



La Ética Progresista. El universalismo humanitario como vía mecanicista para componer la unidad del género humano (3ª edición)

Pedro Francisco Gago Guerrero

Ed. Difusión Jurídica

Págs.292

La obra expone cómo el progresismo ha impuesto una Ética en las sociedades de contenidos circunstanciales dependientes de la evolución marcada por la ley de Progreso, constituyéndose cada momento histórico en una fase determinada en el destino humano. En el proceso, el individuo se configurará como un ser a expensas de conformarse según requiera la universalidad del género que aspira a constituirse como unidad.

Si desea leer la Sección en formato PDF puede hacerlo abriendo el documento adjunto.

...